

## **Bürgerentscheid zur Organisationsform der gemeindlichen Kindertagesstätten**

20.09.2017 14:07



Am 24.09.2017 findet gleichzeitig mit der Bundestagswahl die Abstimmung über den Bürgerentscheid zur Organisationsform der gemeindlichen Kindertagesstätten statt.

Zur Bekanntgabe des Abstimmungsergebnisses ist der Ratssaal im Rathaus ab 19:30 Uhr geöffnet.

Sobald die Ergebnisse aus den einzelnen Abstimmungsbezirken im Fachbereich Bürgerservice und öffentliche Sicherheit eingehen, werden sie an den Ratssaal weitergeleitet und dort veröffentlicht. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen, sich vor Ort zu informieren.

Die laufend eingehenden Zwischenergebnisse und das vorläufige Endergebnis werden am Wahlabend zusätzlich auch auf der Homepage der Gemeinde veröffentlicht. So haben auch diejenigen, die lieber zu Hause bleiben, ebenfalls die Möglichkeit die Veröffentlichung der Ergebnisse aus den einzelnen Wahlbezirke live mit zu verfolgen.